

## Was ist mit den Lokalisierungs-Einstellungen geschehen?

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 06. Oktober 2006 um 17:47 Uhr - Aktualisiert Montag, den 05. November 2007 um 00:12 Uhr

---

Diese sind jetzt in der Sprachdatei `<lang>.xml` in den Sprach-Metadaten-Einstellungen definiert. Wenn Sie Lokalisierungsprobleme haben, etwa bei der Datumsdarstellung, dann können Sie die Einträge im 'locale'-Tag überprüfen/ändern. Beachten Sie, dass Lokalisierungseinstellungen mehrfach gesetzt sein können und der Host normalerweise die erste gefundene Einstellung verwenden wird.